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「世界へのプレゼントになろう」
Be a gift to the world

第 3015 例会（44号）　2016 年６月 16 日（木）晴

第６回クラブ協議会開催

▼ S.A.A：伊藤盛敏会場監督
秩序正しく品位ある例会、楽しく親睦を
深められる例会を目指して活動しました。

会長、幹事、親睦委員会と連携し円滑な運営を図り
ました。開始 30 分前に集合し万全な準備とお迎え
をしました。会場は６卓とし、３か月ごとに組み合
わせを変更しました。来訪者は S.A.A 委員がビジ
ター席までご案内しました。椿山荘さんと協議をし
ながら変化ある食事メニューにしました。今年度よ
り、席の名札を作成しました。

▼職業分類・会員選考委員会：山﨑慶一委員長
今後入会を勧めるべき職業分類表を作成し
ました。８名の職業分類・会員選考を実施し

ました。
▼会員増強委員会：新妻純男委員長
年当初に５名の目標を立て、皆様のご協
力につき目標を達成しました。新入会員
５名、企業交代８名合計 13 名の新しい顔

ぶれを得ることができました。退会者があり、新年
度は 50 名でのスタートになります。

▼ロータリー情報委員会：吉田仁平委員長
２月 19 日にいわき分区での新入会員への
セミナーが行われています。次年度も開

催の予定があるようですので、引き続きの参加をお
願いします。

▼雑誌委員会：松﨑倫久委員長
毎月第２週に「ロータリーの友読みどこ
ろ」を実施しました。９月の雑誌月間には、

櫛田幸太郎氏に卓話をいただきました。ロータリー
の友の寄贈を行いました。

▼プログラム委員会：飯野光世副委員長
本年度、3,000 回の記念例会を開催するこ
とができました。その前後のプログラム

の調整に皆様のご協力をいただき無事に 3,000 回を
通過することができました。夜間例会を開催しまし
た。

▼親睦活動委員会：阿部弘行委員長
例会ごとに誕生日、結婚祝いの記念品を
贈呈しました。７月 30 日に納涼例会、10

月 15 日に家族同伴観月例会、12 月 17 日に年忘れ
家族会、４月２日に家族同伴観桜例会を開催しまし
た。年４回の親睦ゴルフコンペを開催しました。

▼会報・広報委員会：八幡恭朗委員長
例会ごとに会報を発行しました。HPで毎
月の予定・会報の紹介を行いました。広

報の一環として報道機関に情報を提供しました。
▼スマイルボックス委員会：黒須幸雄委員長
今日現在で 549 件、129 万８千円のご協力
をいただいています。次週と 63 周年例会

もよろしくお願いします。毎例会ご協力いただいた
方は松崎会長と佐々木芳弘さんです。

▼出席委員会：池田直彦委員長
週報への記載、例会出席票の作成と笑顔
でのお迎え、記念品の贈呈を行いました。

１年間皆勤の方は、新妻さん、新田さん、野沢さん、
松崎会長、伊藤さん、関口さんとなっています。皆
勤に漏れている方がいらっしゃいましたらお申し出
ください。

▼職業奉仕委員会：新田俊彦委員長
毎月第１例会で「ロータリーの目的」を
朗読しました。例会時に「４つのテスト」

の唱和を行いました。職業奉仕月間に卓話を行いま

松崎浩会長
　今年度の RI のテーマ「世界へのプレゼントにな
ろう」、地区の目標「原点回帰」を踏まえて、いく
つかの目標を掲げ、活動してきました。例会につい
ては、世代を超えてお互いの資質を引き出しあえる
「場」になればとの思いがありましたが、それが少
しでも皆様に伝われば、会長冥利に尽きます。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　八幡恭朗　浅倉哲也

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆ �RYLA研修会報告
　６月４日、５日に磐梯
熱海で開催された第 36 回
RYLA 研修会について関
口委員長、いわき明星大学
４年下坂竜弘さんから報告
がありました。
下坂竜弘さん「これから社会に出ていく者として大
変勉強になりました。リーダーシップに関する講演
やグループディスカッションを通して、当たり前の
ことを当たり前に行う強い意志を育てなければなら
ないと感じました。」

◆新入会員入会式
トヨタカローラいわき代表取締役　河口利夫様

委 員 会 報 告
◆出席委員会（池田直彦委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月 16 日 49 名 30 名 ―

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥松崎浩さん（第６回クラブ協議会よろしくお願い
します）♥山崎洋次さん（新年度となりましたが、
本年度もどうぞよろしくお願いいたします）♥佐々
木芳弘さん（協議会御苦労様です）♥三瓶和秀さん
（松崎会長、野沢幹事、肩の荷がおりましたか？）
♥勝田博志さん（来週出席できませんので、ちょっ
と早いですが松崎会長、野沢幹事１年間御苦労様で
した）� 以上５件

　今日は、第 6回、最終となるクラ
ブ協議会です。各委員会の皆様、総
括をよろしくお願いします。
　先週は、勿来 RCのイベントがあ
りました。鮫川河口で行われました

熱気球搭乗体験に、朝早くからご家族で参加されま
したメンバーの皆さんや、午後からの公開例会に参
加されたメンバーの皆さんお疲れ様でした。スポン
サークラブとしての役目を果たせたと思います。あ
りがとうございました。

司会：野沢幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の
理想）・四つのテスト（阿部弘行会員）〕

阿部弘行会員

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�いわき明星大学４年　下坂竜弘さん

◆会長挨拶ならびに報告

★本日の例会案内　６月23日（木）　12：30 ～
　　2016-17年度第１回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝海鮮ちらし寿し、
　　　　　　　　　　稲庭風うどん
★次回の例会案内　６月30日（木）　
　　63周年例会（同伴夜間例会）

した。５月 26 日に職場訪問例会を開催し日産自動
車いわき工場を訪問しました。地区の職業奉仕セミ
ナーに参加しました。

▼社会奉仕委員会：越智正典副委員長
猪苗代湖の水草回収事業に参加しました。
ゴールデンハープの仲居様に卓話をいた

だきました。夏井川の花火大会後の清掃活動に参加
しました。次年度の継続を期待します。新舞子の植
林作業を２回行いました。２回目の植林事業では、
常陽銀行様、いわき明星大学様にも参加をいただき
ました。

▼国際奉仕委員会：山野辺倉平委員長
国際大会に３名で参加をしました。特に
渡辺会員には分科会において講話をして

いただきました。また、委員会の担当卓話として国
際大会の概要及び国際大会に参加してと題して実施
しました。

▼青少年奉仕委員会：関口武司委員長
ライラ研修会に参加しました。担当卓話
として鈴木みなみさまに卓話をいただき

ました。鈴木様には震災復興支援活動に対して当ク
ラブより表彰状を贈呈しました。

▼ロータリー財団委員会：鈴木東雄委員長
本年度の寄付金は合計 70 万８千円。ドル
換算では、6,436 ドルとなっています。
▼米山記念奨学会委員会：森雄治委員長
特別寄付金が 182,000 円となっておりま
す。前年度の半分以下になっています。

次年度のご協力をお願いします。


